
Ata da 6º sessão ordinária do primeiro período da primeira sessão legislativa da decima oitava 

legislatura da câmara municipal do Rio Formoso, estado de Pernambuco. 

Ao decimo primeiro dia do mês de março de 2021 as 10:00 da manhã no plenário da casa doutor 

Américo de Siqueira Britto, na câmara municipal do Rio Formoso estado Pernambuco situada na rua 

Barão do Rio Branco Nº 133, reuniu-se ordinariamente sobe a presença do senhor presidente 

Agnaldo Rodrigues, Claudio Lins, Marcelo de Lima, Adeildo José, Cleide Nicolau, George Luiz, Ivaldo 

Pedro, Josiel Ataíde, José Aires, José Barbosa e Jaelson José. A seguir o senhor presidente declara 

aberta a sessão e convida o vereador Jaelson José para ler um trecho da bíblia no livro de Salmos 

Cap.133 Ver.1,2 em seguida é lida a ata anterior onde a mesma foi colocada em votação e aprovada 

por unanimidade. Em seguida é lido o expediente do dia: Projeto de lei Nº 002/2021 do poder 

executivo municipal que dispõe sobe o reajuste dos servidores públicos municipais ocupantes dos 

cargos de ACS e ACE no âmbito do município de Rio Formoso requerimento Nº 004/2024 de autoria 

coletiva dos vereadores Adeildo José e Claudio Lins (encaminhamento a moção de repudio ao CPRH). 

Indicação Nº 019/2021 da vereadora Cleide Nicolau. Solicitando providencia a estrutura física da 

caixa d´agua da COMPESA no bairro da Cohab. Indicação Nº 020/2021 da vereadora Cleide Nicolau 

solicitando uma equipe técnica para o bairro dos lotes neste município. Indicação Nº 021/2021 

coletiva do vereador Adeildo José e José Barbosa solicitando desapropriação por interesse público. 

 A seguir o senhor presidente faculta as palavras aos vereadores: Pediu a dispensa dos 

pareceres ao projeto de lei Nº 002/2021. Vereador Adeildo José: Falou da sua solidariedade ao 

aumento salarial dos ACS e ACE e falou da luta da classe. Vereador José Barbosa falou sobe o projeto 

de lei Nº 002/2021 também falou sobe a necessidade do reajuste para os técnicos de enfermagem 

do município. Vereador Jaelson José falou da programação das manutenções da iluminação pública 

no município. Vereadora Cleide Nicolau falou de seu apoio e reajuste salarial dos ACS e ACE, falou 

também das suas indicações. Vereador José Aires falou da ação judicial sobe as terras de Serra 

D’agua. Vereador Adeildo José falou dos números da pandemia no Brasil e das notícias falsas sobre 

sua pessoa, relatou também da massa falida da central Barreiros. Vereador Josiel Ataíde fez um 

pedido oral para manutenção da iluminação da entrada da Unicap. Encerrando a discursão o senhor 

presidente coloca em votação o expediente do dia: Dispensa dos pareceres ao projeto de lei Nº 

002/2021, projeto de lei Nº 002/2021. Requerimento Nº 004/2021, indicação Nº 019/2021, indicação 

Nº 020/2021, indicação Nº 021/2021. Pedido oral do vereador Josiel Ataíde. Todos foram aprovados 

por unanimidade, o senhor presidente declara encerrada a sessão do que para constar vai lavrada a 

presente ata que depois de lida e achada conforme vai assinada pelos vereadores que assim a 

desejarem. Em tempo o vereador Adeildo José externou que constasse em ata, que o poder 

executivo municipal através da senhora prefeita, que em seu discurso nesta sessão declarou que se 

compromete a tomar todas medidas necessárias nos órgãos competentes e através de uma ação 



pública que está tramitando no Poder Judiciário para desapropriado por interesse do Poder Público 

Municipal desta área que consta no processo Nº 023454/95.1999.8.17.0001 e sentença Nº 

2021/0001 da 18º vara civil do Recife, onde foi publicado o seguinte lote Nº 07 (sete), onde aparece 

a área do campo de futebol do Rio Formoso com uma área de 17.037 metros quadrados 

remanescentes do engenho Serra D’agua no registro de imóveis do Rio Formoso com o Nº R.1978, 

beneficiaria centenas de famílias lá residente há mais de duas décadas com a posse mansa e pacifica.  
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